

お買い物は地元市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とともに！

# 安倍総理 いま聴くのは 国民の声でしょう

安倍総理は、増税するかどうかを60人の有識者の意見を聞いて判断するとして、8月の下旬に実施しました。マスコミ報道によると7割が増税に賛成したそうです。ところが、共同通信社の世論調査(7月22日23日)によると、来年4月に予定される消費税率の8%への引き上げについて、「時期を先送りする」が35%、「現在の5%を維持」するが40.5%で、合計75.5%が増税に反対しています。安倍総理が今大切にしなければならないのは、国民の声を聞くことではないでしょうか。

## 吹田市内の商業者 187 人の声は 78.6%が消費税増税に反対

吹田民商は吹田市内にある各地の商店街や市場、近隣センターなどで187人の商業者から、消費税増税問題で対面して聞き取り調査を行いました。

### 【1】消費税の引き上げに賛成ですか？

賛成	8名	4.3%
反対	147名	78.6%
どちらでもない	32名	17.1%
無回答	0名	0.0%
合計	187名	

### ①賛成と答えた人はその理由は何ですか？

(複数回答可)			
社会保障の財源のため	6名	75.0%	
国の財政が心配	5名	62.5%	
決まったことだから	2名	25.0%	
その他	0名	0.0%	
無回答	0名	0.0%	

### 【2】現在、消費税を販売価格に

#### 転嫁(上乗せ)出来ますか？

転嫁できる	37名	19.8%
部分的に転嫁できる	49名	26.2%
転嫁できない	88名	47.1%
無回答	13名	7.0%
合計	187名	

### ②反対と答えた人はその理由は何ですか？

(複数回答可)			
顧客の減少	74名	50.3%	
売上減少	83名	56.5%	
景気の後退	79名	53.7%	
コスト増	39名	26.5%	
転嫁できない	51名	34.7%	
納税できない	29名	19.7%	
その他	3名	2.0%	
無回答	12名	8.2%	



## 33人が参加して6時間のロングラン宣伝

消費税廃止吹田連絡会は9月8日、朝9時半から昼3時半まで、消費税増税の中止を求める街頭宣伝行動をJR吹田駅北口で行ないました。新婦人の会、相川診療所、年金者組合、消費税をなくす会、共産党、民商の6団体の皆さんが、午前中は16人、午後からは23人が参加しました。途中雨のため、旭町に移動



したり、雨が上がって北口に戻ったりと大変でしたが、参加者の皆様のご協力で6時間の行動をやり終えることができました。署名は152筆集まりました。ビラの受け取りもよく1000枚を超えるビラが配布されました。消費税をなくす会の皆さんが取り組んだ「シール投票」には78名が協力。増税に「反対」が65人(83.3%)、「賛成」が13人(16.7%)でした。宣伝終了後、2回に分けて、渡嘉敷衆議院議員と上西衆議院議員を訪問して、「増税の中止」を申し入れました。どちらも本人には会えませんでした。秘書の方が「必ず、本人に渡す」と言って受け取っていただきました。



吹田民主商工会  
いんぷお  
め〜しょん

吹田市川園町20-1  
TEL (06) 6383-2211  
FAX (06) 6382-8190  
http://www.suita-minsyou.com  
suta-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の  
午後2時・夜7時  
なんでも相談会